

## Tareas de poda en la planta urbana

Escrito por Administrador

Jueves, 05 de Agosto de 2010 00:00

---

Desde principio de agosto, se iniciaron las tareas de poda del arbolado que está ubicado sobre la avenida Berro, que bordea el paseo del predio del ferrocarril.

Esta poda, forma parte de la campaña que se está llevando a cabo en la planta urbana de Roque Pérez, a cargo de la Dirección de Medio Ambiente, dirigida por Dagoberto Luque.

Esta vez, fueron podados los jacarandaes que hay sobre la vereda del citado paseo.